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議会報告会報告書 

                                 令和５年２月２４日  

 

大竹市議会 

 議長 賀屋 幸治 様 

 

                               Ａ班 

                               班長 中川 智之     

 

 議会報告会の実施状況について、次のとおり報告します。 

 

 

１ 開催日時 

  令和５年２月９日（木）  １８時３０分から２０時００分 

 

２ 開催場所 

  サントピア大竹 

 

３ 参加人数 

  ６人 

 

４ 担当班議員名 

  班 長  中川 智之 

  副班長  山崎 年一 

  班 員  寺岡 公章 

       和田 芳弘 

       末広 天佑 

 

５ 報告会次第 

 （１）開会あいさつ 

 （２）議会からの報告 

   ① 上下水道料金の改定について 

   ② 議員定数について 

 （３）意見交換 

   ① 雨水対策について 

 （４）その他のご意見 

 （５）閉会あいさつ 
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６ 議会からの報告についての主な質疑応答 

（回答した質疑） 

 Ｑ：水道料金が上がるのは仕方ない、老朽化した設備の整備など他所を参考にして行っていた

だきたい 

 Ａ：そのようにして取り組んでいきたい 

 

 Ｑ：人口も減少している中で、議員の削減はあっていいのでは 

 Ａ：将来的に削減はやむを得ないと、考えている議員が多い 

 

７ 主な意見交換 「雨水対策について」 

（回答した質問） 

 Ｑ：用水路の開口部にふたをするか道路との境に柵をしたらいいのでは 

 Ａ：部分的に行っていく必要がある、ふたをすると保守点検が難しくなる 

 Ｑ：蓋をしているところが流れが悪くなっているのでは、点検してほしい 

 Ａ：そのようにお伝えします 

 

 Ｑ：小島調整池は浚渫をしないのか 

 Ａ：浚渫をしなくても機能的に問題はないと聞いている 

 

（回答しなかった質疑） 

 Ｑ：水路の清掃や除草を自治会などで行っているが、高齢化して困難になっている 

 

（要望・意見） 

 ・お金がかかるが雨水を一時的に貯める地下貯水場の建設を考えてはどうか、また水路の蓋は

全面ではなく半分にして、半分はグレーチングにして歩道を付けるようにしてはどうか 

 

８ その他の主なご意見 

（意見・要望等） 

 ・水路の流れていないところがある、定期的に点検をしてほしい 

 

（回答した質疑） 

 Ｑ：生活環境委員会で視察に行ったと議会だよりにあるが、その内容と効果は 

 Ａ：障害福祉とごみ処理の施設を視察した、そっくりそのまま大竹市にとはいかないが、参考

になる部分を活用して取り組んでいきたい 

 

（回答しなかった質疑） 

 Ｑ：大竹市の将来についてどう思っているか 

 

９ 気付きや反省点 

 ・人数は６人と少なかったが意見は活発だった 


